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Compte rendu de séance 
 

 
Introduction (Bernard Poignant) 
 
Après avoir accueilli les membres présents et constaté que toutes les EPCI sont représentées sauf le 
Cap Sizun, Bernard Poignant évoque le calendrier annuel qu’il souhaite établir en sus des conseils 
d’administration, à savoir : 

- dans le courant du premier semestre : une assemblée générale statutaire  
- dans le courant du second semestre : un grand rendez-vous du type « rendez-vous de la 

Cornouaille » qui a eu lieu en novembre 2008 autour d’un grand témoin, d’un grand thème 
ou d’un grand projet. Il demande aux élus de commencer d’ores et déjà à réfléchir aux 
idées fédératrices qui pourraient être retenues pour ce grand rendez-vous de 
l’automne. 

 
Concernant les conseils d’administration, Bernard Poignant exprime également le souhait qu’à 
l’avenir, les documents à étudier en séance soient expédiés plus tôt, après qu’il les ait visés, et 
qu’un rapporteur soit désigné pour chaque thème. Il demande à Michel Daoust davantage de 
rigueur sur les délais d’envoi des documents afin que chacun puisse avoir le temps de les consulter 
dans un laps de temps raisonnable. 
 

1. Assises territoriales à Saint Malo (Michel Daoust) 
 
 Michel Daoust indique qu’une seule information notable a été communiquée lors de  ces 
assises, à savoir le report de juin à décembre 2009 pour la signature de la clause de revoyure du 
contrat de Pays. 
 

2. Contrat de Pays (Michel Canevet) 
 

 Michel Canévet présente la synthèse des projets qui entrent dans le cadre de l’enveloppe 2. 
Si ces projets sont bien mis en oeuvre avant 2012 (et l’accent est d’ailleurs mis sur la nécessité 
qu’ils le soient),  il reste environ 4 millions d’euros au titre de l’enveloppe 2 disponibles  pour de 
nouveaux projets. Il convient donc de se mettre rapidement d’accord sur le type de projets à 
retenir pour consommer l’enveloppe et Michel Canévet propose la constitution urgente d’un groupe 
de travail. 
 
Il demande aussi que les élus manifestent collectivement au Conseil régional leur volonté de voir 
réintégrer dans l’enveloppe 2 la subvention de 350 000 € qui avait été allouée pour l’espace 
culturel de Châteaulin et qui est théoriquement perdue puisque le projet est abandonné alors que 
le dossier est passé en commission permanente au Conseil régional. 
 
Globalement, le conseil d’administration préconise les actions et orientations suivantes : 
 

- constituer d’urgence un groupe de travail comprenant un élu par EPCI et des techniciens 
pour affiner les chiffres, obtenir les intentions de délibérations, revoir les plafonnements 
(mise en œuvre M. Canevet / M. Daoust). Bernard Poignant souhaite qu’un rapport soit fait 
lors du prochain conseil d’administration dont la date sera fixée en conséquence (objectif 
fin février début mars). 

- éviter le saupoudrage et retenir l’intérêt collectif à l’échelle du territoire. L’enveloppe 
supplémentaire de 1,8 millions d’euros allouée par la Région pour le schéma numérique 
illustre bien la volonté régionale de rechercher l’intérêt collectif de la Cornouaille. C’est un 
exemple des thèmes qui peuvent être retenus. 

- prioriser les projets relatifs au développement économique, à l’emploi, à l’accessibilité 
et à l’attractivité du territoire. Marc Andro précise que la volonté de la Région de 
privilégier les projets qui concernent l’activité économique et l’emploi a été clairement 
annoncée lors des Assises territoriales. Il convient donc d’aller dans le sens de la Région. 
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